

『屋内消火栓操法大会』を実施

坂戸・鶴ヶ島消防組合

平成25年10月21日、坂戸・鶴ヶ島消防組合では、坂戸市市民運動公園を会場に、事業所における防火・防災意識の普及促進を目的として自衛消防隊による「第28回屋内消火栓操法大会」を実施しました。

この第28回大会では、女子チーム3隊を含む地元の役所や企業の自衛消防団計23隊が参加し、秋晴れの好天のもと、日頃から積み上げられた各自衛消防団員の迅速で確実な消火技術が披露されました。各事業所の防火・防災意識の高揚が図られる意義深い大会となりました。



消火技術を披露する女子チーム

『伝統的建物が多い岩村を火事から守れ』

恵那市消防本部

平成25年11月3日、当消防本部は、伝統的建物が多く残る市内岩村町地内の本通りで、「全国秋季火災予防運動」にちなみ、火災予防パレードを行いました。

恵那市少年消防隊を先頭に自治会関係者やチアリーダー、恵那市消防音楽隊、ラッパ隊及び消防団員ら総勢120人が列をつくり、火災予防の呼び掛けを実施しながら、歴史ある岩村の街並み約1キロをパレードしました。

パレードでは、恵那市消防音楽隊、ラッパ隊、チアリーダーがそれぞれ演奏やダンスを披露し、華やかな啓発活動となりました。



恵那市少年消防隊を先頭に街をゆく火災予防パレード

消防通信 望楼 ぼうろう

市民と消防フェスティバル&安全安心フェアを開催

茨木市消防本部

平成25年11月9日、防火防犯の相互理解と連帯意識を深めるため開催した第38回市民と消防フェスティバル&安全安心フェアに、約4千人の市民が来場。

ミニ消防車・救急車の試乗、消火体験、応急手当実技体験、子供用現場外套を着用するパチリコーナー、パトカーや白バイ展示、シートベルト体験、消防音楽隊のドリル演奏、幼稚園児の鼓笛マーチング、バトンクラブの演技や防犯アトラクション等を展開。市民、消防機関と警察機関が一体となった「安全・安心なまちづくり」イベントとなりました。



市民と消防フェスティバル&安全安心フェアの様子

火災予防広報マラソン実施

山鹿植木広域消防本部

山鹿植木広域消防本部では、毎年火災予防週間に合わせ、恒例のマラソンによる広報を実施しています。今年は、平成25年11月9日、11人の隊員が、「戸締まり用心火の用心」と書かれた拍子木をたたきながら「火の用心!」の掛け声と共に約3時間かけて広報マラソンを実施。山鹿市街地を中心に、国指定重要文化財『八千代座』や山鹿の名所『さくら湯』でも「火の用心」をゼッケンに、火災予防広報を行いました。

市民・観光客の皆さんに温かいご声援を頂きながらの広報マラソンとなりました。



3時間かけて市内を走った「火災予防広報マラソン」

消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】